

An den Regionspräsidenten
Hauke Jagau

Im Hause

Hannover, 14. November 2008

Antrag i.S. §7 der Geschäftsordnung

In den Verkehrsausschuss am 4.12.2008

In Regionsausschuss am 9.12.2008

In die Regionsversammlung am 16.12.2008

Einrichtung einer Härtefallkommission zur Verhinderung der Inhaftierung von Schwarzfahrerinnen und Schwarzfahrern

Die Regionsversammlung möge beschließen:

1.) Die Regionsversammlung fordert den GVH auf, gemeinsam mit den Verkehrsunternehmen eine Härtefallkommission einzurichten, die befugt ist, von der Erstattung einer Anzeige gegenüber Schwarzfahrerinnen und Schwarzfahrern abzusehen, um deren mögliche Inhaftierung zu verhindern.

2.) Der Vertreterinnen und Vertreter der Region Hannover in den Aufsichtsräten von üstra und RegioBus werden angewiesen, entsprechende Anträge einzubringen.

Begründung: mündlich

Mit freundlichen Grüßen
Stefan Müller
Fraktionsvorsitzender

F.d.R.
Maren Kaminski
Geschäftsführung